

## Babinsa Koramil 16/Tulung Sampaikan Ini Saat Hadiri Musrenbangdes Desa Kiringan Klaten

Agung widodo - [KLATEN.PRESS.WEB.ID](http://KLATEN.PRESS.WEB.ID)

Jan 24, 2025 - 14:58



*Babinsa Koramil 16/Tulung Sampaikan Ini Saat Hadiri Musrenbangdes Desa Kiringan Klaten*

Klaten – Dalam rangka mendukung program pembangunan di Desa Binaan, Babinsa Koramil 16/Tulung, Kodim 0723/Klaten, Serda Indradi menghadiri kegiatan Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Desa yang

diselenggarakan di Balai Desa Kiringan Kecamatan Tulung Kabupaten Klaten, (24/01/2025).

Musyawarah Rencana Pembangunan Desa (Musrenbangdes) merupakan forum tahunan yang dihadiri oleh para pemangku kepentingan Desa untuk menyepakati Rencana Kerja Pembangunan Desa (RKP) tahun anggaran yang direncanakan. Kegiatan ini bertujuan untuk merumuskan dan menetapkan prioritas pembangunan yang akan dilaksanakan di tingkat desa sesuai dengan kebutuhan dan aspirasi masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Serda Indradi berharap agar Musrenbangdes ini dapat menghasilkan kesepakatan yang bermanfaat bagi kemajuan Desa Kiringan.

“Dengan adanya musyawarah ini, saya berharap desa kita bisa lebih maju dan lebih harmonis. Pembangunan yang disepakati harus mampu menjawab kebutuhan masyarakat dan meningkatkan kesejahteraan warga,” ujar Serda Indradi.

Lebih lanjut, Serda Indradi juga menekankan kesiapan untuk mendukung serta bersinergi dengan perangkat Kecamatan, Desa serta elemen masyarakat lainnya dalam mewujudkan pembangunan yang merata dan berkelanjutan di Desa Kiringan.

“Kami dari pihak Koramil 16/Tulung siap membantu dan bersinergi demi kesejahteraan warga dan kemajuan desa ini,” tambahnya.

Pada Musrenbangdes ini diikuti oleh perangkat desa, tokoh masyarakat, serta warga setempat, yang semuanya berpartisipasi aktif dalam memberikan masukan dan usulan yang berkaitan dengan rencana pembangunan desa di tahun anggaran yang akan datang. Diharapkan, melalui perencanaan yang matang dan kerjasama yang solid, Desa Kiringan dapat terus berkembang menjadi desa yang lebih baik. (Red)